

MPS Y FISCALÍA DETECTAN QUE NIVEL DE RIESGO PERSISTE EN MERCADO FERROCARRIL DE CHIMBOTE

Personal de la oficina de Defensa Civil de la Municipalidad Provincial del Santa (MPS) y de la Fiscalía de Prevención del Delito realizaron la visita de inspecciones de seguridad en edificaciones en el Mercado El Ferrocarril de Chimbote, a fin de determinar si los comerciantes levantaron las observaciones.

El jefe de Defensa Civil de la comuna provincial, Giancarlo Ventura Vásquez, recordó que esta sería la tercera visita en este centro de abastos; sin embargo los comerciantes no levantaron las observaciones en temas de seguridad.

"Lamentablemente vemos que no hay mejoras como corresponde, a pesar que hemos dado las recomendaciones, hemos evaluado que el nivel de riesgo persiste por lo que tomaremos las acciones respectiva", expresó.

El funcionario señaló que, de las observaciones recomendadas, solo cumplieron con la colocación de extintores, señalización; sin embargo mencionó que aún persiste el riesgo eléctrico y estructural.

"Los comerciantes insisten en sacar sus productos en los pasadizos, Vamos a cumplir con la normativa aplicando las acciones pecuniarias incluso un posible cierre. No se puede exponer la integridad de las personas cuando acuden a este centro de abastos", apuntó.

La diligencia contó con la participación de los inspectores de la Subgerencia de Comercialización, Licencias y Mercados, quienes verificaron que los comerciantes respeten los pasadizos y espacios de tránsito de los clientes.





